

Beschlussvorlage für Ausschüsse



Landeshauptstadt
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 0977/2022
Amt/Aktenzeichen IV/	Datum 04.07.2022	TOP

Behandlung in der Verwaltungsbesprechung am			
Beratungsfolge Gremium	Zuständigkeit	Datum	Status
Ortsbeirat Mainz-Altstadt	Kenntnisnahme	06.07.2022	Ö

Betreff: Spelmöglichkeiten für Kinder am Allianzhaus <u>Hier:</u> Antrag 0650/2022 SPD
Mainz, 05.07.2022 gez. Dr. Eckart Lensch Beigeordneter

Beschlussvorschlag:

Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis.

- 1. Der weitgehend ungenutzte Parkplatz am Allianzhaus soll Spielfläche werden. Ohne größere Baumaßnahmen soll die gepflasterte Fläche z. T. mit Sand aufgefüllt, mit Kleingeräten und Bänken (für die Eltern) bestückt und durch Zaunelemente (evtl. auch mit Pflanzen in Kübelelementen) gesichert werden.**

Der Parkplatzbereich am Allianzhaus ist im Besitz der Mainzer Aufbaugesellschaft mbH und wird von ihr verwaltet. Die Stellplätze sind alle an naheliegende Geschäfte und Betriebe vermietet und stehen für die Nutzung als Spielfläche nicht zur Verfügung.

Kinder und Jugendliche des Allianzhauses können die Spiel- und Sportfläche im Außengelände des Kinder-, Jugend- und Kulturzentrums Haus der Jugend nutzen, welches in der direkten Nachbarschaft liegt. Während den Öffnungszeiten haben die Kinder und Jugendliche dort zudem die Möglichkeit, ihre Freizeit unter pädagogischer Begleitung, u. a. im Offenen Bereich, zu gestalten. Die Grünflächen und der Spielplatz des Ernst-Ludwig-Platzes können ebenfalls genutzt werden.

Im Allianzhaus selbst finden für die Kinder und Jugendliche wöchentlich folgende Angebote statt: Kinderturnen und Bewegungsspiele der Initiative Aktive Lebenswelten, Kunsttherapie, Deutschkurs für Kinder und Jugendliche und Malkurse.

- 2. Die vorhandenen Spielangebote auf dem Ernst-Ludwig-Platz sollen erweitert werden. Hierbei geht es nicht um eine umfassende, aufwändige Neuplanung, schließlich soll das Areal ja Teil des Schlossparks werden; vielmehr ist hier und jetzt eine pragmatische, kurzfristige Lösung gefragt, z. B. durch das Aufstellen von Toren zum Ballspielen oder die Anschaffung einer Sport- und Spielebox.**

Die Angebote auf den Spielplätzen in Mainz werden in einem regelmäßigen Turnus seitens der Stadtverwaltung begutachtet. Dabei werden Möglichkeiten einer Erweiterung oder Neuerung der Spielgeräte geprüft. Mobile Gerätschaften oder freizugängliches Spielzeug - wie im Antrag vorgeschlagen - können vor Ort nicht unbeaufsichtigt und ungesichert zur Verfügung gestellt werden. Vielmehr wird auf das offene Spielangebot des Kinder-, Jugend- und Kulturzentrums Haus der Jugend hingewiesen.

- 3. Am Skaterpark am Rheinufer sind notwendige Reparaturen bzw. Ausbesserungen jetzt durchzuführen. Die schon lange diskutierte Sanierung und Modernisierung der Anlage ist voranzutreiben.**

Die Stadtverwaltung prüft derzeit Möglichkeiten zur Sanierung od. Modernisierung des Skatparks am Rheinufer.